
Il- 1 q;2 ~ der Beilagen zu den 5!-e~01' nhisch2n Protokollen des Nationalrates 

XI. (jesetzgebungsperiode 

13. Nov. 1968 
HOa. q;1 /9 Präs.: 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Stella Klein-Lö1"l, Zankl, Luptowi ts 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht 

betreffend Auswirkungen des Studienbeihilfengesetzes. 

In }:t'ortsetzung der Kontrolle über die Aus'VTirkungen des 

Studienbeihilfengesetzes richten die unterzeichneten 

_ Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Unterricht 

die nachstehenden 

A nf rag e n 

1) \Vie viele Ansuchen um Studienbeihilfen "\'mrden für das 

Studienjahr 1967/68 eingebracht? 

2) vlie viele von diesen Ansuchen "\'mrden positiv erledigt? 

I. 

3) In vlie vielen Fällen i'i'Urde eine "Entfernungszulage" geiiährt? 

4) vlie viele der abgelehnten Ansuchen vmrden 

a) mangels sozialer Bedürftigkeit 

b) mangels günstj.gen Studienerfolges 

c) aus sonstigen Gründen 

~egativ ~rledigt? 

5) In vlie vielen Fällen mußte eine bereits gevlährte Studien

beihilfe surtickbezahl t w·erden? 

6) Vlie hoch 1.' st d1.' e Gesamto""u,mrrP. der 4>" Z ~- J. ur -,recke der Studien-
beihilfen ausbezahlten Beträge? 
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